Malentendido del presidente de Ecopetrol con Ocampo

A POCOS días de dejar la presidencia de Ecopetrol, Felipe Bayón encara una polémica. Se trata de las declaraciones que el directivo de la petrolera estatal hizo en una entrevista con el Financial Times sobre la politización de la compañía.

El líder, en conversación con el medio internacional, señaló que había un riesgo en esa dirección dentro de la compañía. El medio citó: "ha sido politizada. La inde-

pendencia debe ser respetada y debe administrarse como un negocio".

Esto llevó a que el Ministerio de Hacienda respondiera a este mensaje. El jefe de la cartera, José Antonio Ocampo, señaló que "rechaza las declaraciones dadas por el presidente de Ecopetrol en el Financial Times, en las que dice que la compañía 'se ha politizado'".

Hacienda reiteró que

33.4

BILLONES de pesos fueron las utilidades que reportó Ecopetrol en 2022, mientras que los ingresos totales del año sumaron \$159,5 billones.



Felipe Bayón, presidente de Ecopetrol. Archivo Portafolio

Ecopetrol, la más grande empresa de Colombia y en la cual la Nación tiene una participación del 89%, "trabaja con los más altos estándares de Gobierno Corporativo". Además, la cartera destacó que el Gobierno reconoce la fortaleza institucional de la compañía "para acoger el nuevo liderazgo que vendrá a la presidencia del grupo Ecopetrol en las próximas semanas".

Luego de ello, la gerencia de Comunicaciones de Ecopetrol envió una carta al medio, precisando que Bayón expresó: "Ecopetrol necesita ser manejada como una empresa y espero que no se vaya a politizar".